

Rechaza Rusia cualquier tipo de provocaciones y violencia en Venezuela



Moscú, 8 ene (RHC) Rusia advirtió contra la realización en Venezuela de actos violentos y provocaciones dirigidos a fomentar la confrontación y crear una atmósfera de caos, según una declaración emitida hoy por la Cancillería.

Instamos a los participantes responsables de la comunidad internacional a promover plenamente el diálogo nacional en Venezuela con miras a acelerar la normalización de la situación y un mayor desarrollo democrático de ese país, destaca la nota oficial, refiere Prensa Latina.

El pasado día 5, en Venezuela, se llevó a cabo una transferencia programada de la presidencia rotativa de la Asamblea Nacional en desacato, como resultado de la cual estará encabezada por el representante de la oposición, Luis Parra, se indica en el texto.

Consideramos la elección del nuevo liderazgo del parlamento como resultado de un procedimiento democrático legítimo que promueve el regreso de la lucha política interna venezolana al campo constitucional, considera la Cancillería rusa.

Los eventos en Venezuela confirman claramente la relevancia del diálogo entre las diversas fuerzas políticas de ese país en interés de superar los desacuerdos de sus propios ciudadanos, señala el comunicado.

De acuerdo con Moscú, ello debe hacerse sin interferencia externa destructiva, para restablecer el orden interno, el funcionamiento normal de todas las ramas del gobierno y para encontrar soluciones a problemas apremiantes, que satisfagan las aspiraciones del pueblo venezolano.

La parte radical de la oposición, que se ha desacreditado con escándalos de alto perfil, incluidos los relacionados con la apropiación de fondos de origen extranjero, ha demostrado una vez más su bancarrota, comenta el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Para Rusia, la situación actual en la Asamblea Nacional no deja dudas al respecto. Los torpes intentos de las fuerzas externas para provocar una división y crear la ilusión del poder dual, ahora dentro del parlamento venezolano, están condenados al fracaso, estima.

Medios de prensa destacaron aquí los intentos de seguidores del diputado opositor Juan Guaido de promover actos de violencia en las cercanías del parlamento venezolano.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211394-rechaza-rusia-cualquier-tipo-de-provocaciones-y-violencia-en-venezuela>



Radio Habana Cuba